



サクラんぼだより ~4月号~

ご卒業・進級・入学おめでとうございます！

日中はだんだんと暖かくなって春の日差しになってきました。春休みは感染症対策のため中止となった行事もありましたが、遠足や卓球大会などを開催し、楽しい春休みとなりました。遠足はあいにくの曇り空でしたが、人も少なくのびのびと遊ぶことができました。卓球大会も子どもたちの意外な一面を見ることができ、新たな発見となりました。子どもたちにとって、楽しい思い出として残ってくれていたら嬉しいです。そして3月31日、サクラんぼからは5名の子どもたちが卒業していきました。今回はその卒業を祝う会の様子をご紹介します！

卓球大会、真剣勝負です！



相川公園に行きました^^



卒業生からの言葉をご紹介します。皆さん立派に発表してくれました。

～Aさんより～

僕は4月から社会人になります。サクラんぼでは卓球が楽しかったです。皆さん、お世話になりました！またいつか会いたいです。さようなら！

～Bさんより～

みんなのハンドベルの演奏が楽しみです。4月から〇〇〇〇〇で頑張りたいと思います。お給料をもらったら、レッドのスマホを買います。平成ジャンプの山田君を待ち受け画面にしたいです。皆さん頑張ってください。

～Cさんより～

小学校4年生からお世話になっていて、元々時々しか来ていませんでしたが、高校に入ってますます来れなくなったので、はじめましての人も多いかと思います。今後は専門学校で、夢だった植物バイオを学ことができるので嬉しいです。学校入学にあたって必要な書類など、いろいろと教えてくれて助かりました。ありがとうございました。

～Dさんより～

サクラんぼには、小学校5年生から高校3年生まで約8年間いました。まず自分で1番大事だと思うことは、挨拶だと思いました。なぜかという、常識のある人から評価を得られるからです。挨拶さえしっかりできれば、第一印象はクリアだと教えてもらいました。高校生活では、実習をたくさんやりました。失敗したことを目標にして、その目標に向かって、達成できるように頑張っていました。例えば、声が小さいと言われたら、大きな声で話すよう気をつけました。皆さんもサクラんぼで注意されたことを目標にしてみれば、とても役に立ちます。自分から積極的にサクラんぼのお手伝いをすると、先生に普段やらない仕事を任せてもらえるので、自分から「お手伝いをします」と言えばやらせてくれるので、ぜひやってみてください。僕は、気付いたことがあれば自分から「やります」と言って、たくさんサクラんぼのお手伝いをさせていただきました。大変な仕事もあったけれど、自分からお手伝いをすると、とても楽しかったこともありました。好きな趣味を増やしていくといつか役に立ちます。いつかまたサクラんぼに遊びに行きます。風邪が多いので、体調を崩さないように気をつけてください。皆さんも元気でいてください。



卒業おめでとうございます！



最後にスタッフから卒業生に向けて歌を送りました(別日に録音)。

曲はベートーヴェンのよろこびの歌です。それでは聞いてください！

- ～Aさん～ ホホワイトボードの日付のチェック 今ではおやつもいつも完食
まっすぐ頑張るあなたが見せる ふとした笑顔が大好きですよ
- ～Bさん～ キレキレダンスとジャニーズトーク 手紙で気持ちを伝えてくれた
ここでの思い出たくさんもって おいしいお弁当作ってください
- ～Cさん～ あなたの笑顔は素敵な魔法 周りを優しく照らしてくれる
礼儀正しく挨拶上手 今後の活躍お祈りします
- ～Dさん～ ずしずしつかんだ将来の夢 あなたに言いたい「頑張ったね」と
バイトと勉強大変だけど 笑かせてほしいな、あなたの夢を
- ～Eさん～ 頼れるリーダー、卓球名人 みんなを見守りまとめてくれた
優しく気配りできるあなたの 豊かな人生祈っています。

5人が卒業して少し寂しくなりましたが、新たに入所したお友だちで早くもにぎやかなサクラんぼです。心新たに、今年度もどうぞよろしくお祈りいたします！

